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Zitat von Zaphod 

hat er doch schon letzte Saison gemacht, nicht im Mannschaftsbus zurückzufahren.
Halte ich für ein Unding und eines von vielen schlechten Zeichen, die er der
Öffentlichkeit zeigt. (Aber das ist hier ja so in ;-))
Da braucht er sich über das Echo nicht wundern. Wenn man als Trainer eine
Mannschaft formen will - und Aufbruchstimmung erzeugen will usw - muss man
zumindest so tun als wolle man zur Mannschaft gehören.

zum Spielermaterial: Das sollte wirklich reichen, wenn man richtig damit
arbeitet. Wir brauchen meiner Meinung nicht unbedingt einen Spielmacher
(einen 10er). Das klappte doch auch vor Zwetschge mit 2 offensiven
Mittelfeldspielern über Außen und Marek als hängende Spitze.

Diesmal würde kein freier Trainer die Mannschaft wegen Perspektivlosigkeit ablehenen
wenn der Posten frei wird, bei dem "Material" was vorhanden ist.

Ganz genau. Ich les immer Spielmacher hier, Spielmacher da. Wir hatten jetzt 1 Jahr lang nen
typischen Spielmacher.
Aber was war denn davor?????????????????????????????
Hatten wir da klassische Spielmacher???? War Larsen ein Spielmacher???
Die letzten typischen Spielmacher, an die ich mich erinnern kann, waren vielleicht Dorfner und
Schwabl, mit Abstrichen noch Sutter, aber sonst 

Einen Stürmer, der den Ball ins Eckige knallt, wäre mir lieber 
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